

Newsletter Württemberg weltweit

Jodeln mit Elli

11.06.2020 von Claus Seyfried. Jodeln zum Abschluss von „Ellis Lehrstunde“ auf Twitch am Dienstagabend so wie die Fanfare auf Li-chess zum Ende der Arena-Battle könnte ich mir in der Tat sehr gut vorstellen. Aber bitte nicht bei jedem guten Zug oder jedem neuen Abonnenten, so wie es Gastautor Martin Hahn (SF Oeffingen) im Beitrag „Elisabeth Pähtz und der Jodelkurs“ bei den Perlen vom Bodensee (im Spaß ?) vorschlägt. Viele starke Schachspieler hatten nun viel Zeit sich um ihre Youtube- und Twitch-Aktivitäten zu kümmern, so auch Deutschlands Nr. 1 bei den Frauen Elisabeth Pähtz. Dass Elisabeth eine ausgezeichnete Sängerin ist, ist in der Schachszene seit Jahren bekannt. Dass die Perlen vom Bodensee eigentlich eine Gesangsgruppe sind, ist auch bekannt. Kein Wunder also, dass da was zusammenpasst, und wir haben zahlreiche Links zu Gesangsdarbietungen erhalten. Sehr schön auch, dass Frau Pähtz dabei auch andere Fremdsprachen als immer nur das ewige Englisch im Repertoire hat!

Gesangsdarbietungen auf Youtube:

Bei der EM 2012 in Plovdiv (Bulgarien) zum Stressabbau mit Anastasia Savina und Marina Brunello

https://youtu.be/QiB_z_cmZwI

Mit Nigel Short an der Gitarre beim FIDE-Kongress 2014 in Tromsø (Norwegen)

<https://youtu.be/8jfdKFrD41M>

Mit Emil Sutovski bei der Schnellschach-EM 2015 in Kutaisi (Georgien)

<https://youtu.be/hktKcs5DbgU>

Im Duett mit Emil Sutovski bei der traditionellen „Battle of Sexes“ beim Gibraltar Masters 2017

<https://youtu.be/DAQrrf4hNtc>

